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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria Dezembro/2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, realizada no dia 1 

08 de dezembro de 2022, no auditório do EMAPS, com a presença de conselheiros, conforme lista de presença abaixo e 2 

da Secretaria Executiva, Sra. Adelma e Tainara. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

SOCIEDADE AMIGA DOS POBRES - ALBERGUE NOTURNO 
- JOSENICE PROFIRIO (Presidente) *** P *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA - SEDS (Vice Presidente) P *** *** *** 

ONG VIDAS RECICLADAS - ALCIONE FERREIRA DE SOUZA 
(Coord. Instancia de controle Social) *** P *** *** 

LAR EVANGÉLICO DE AMPARO A VELHICE - KELLY 
CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) *** F *** *** 

Itiel Pereira de Araújo (Coord. Finanças) J *** *** *** 

Paulo Simoni (Coord. Politica) *** *** F *** 

TOTAL 1 2 1 0 

 4 

A diretoria executiva inicia a reunião com a construção da pauta para a próxima assembléia geral ordinária que ocorrerá 5 

no dia 13/12/22, sendo definida as seguintes pautas: 1. Aprovação da ata da assembleia geral ordinária do mês de 6 

novembro. 2. Revalidação das inscrições das organizações sociais: Educandário Santista, ARS, APAE, Mãos 7 

Entrelaçadas, ACMD, Cruzada das Senhoras Católicas, ASPPE e CAMPS. 3. Cancelamento da inscrição da organização 8 

social Fundação Lusíadas. 4. Apreciação e deliberação da rede socioassistencial cofinanciada. 5. Vacâncias e eleição de 9 

novo conselheiro no segmento trabalhador. 6. Informes do CMAS e relatos das comissões, onde a Comissão de Política 10 

fará os esclarecimentos sobre o processo do Lar Espirita Mensageiros da Luz. Relato do encontro do CMAS BS. 7. 11 

Informes do Gestor. 8. Assuntos Gerais, onde será proposto construção de nota de repudio pela Instrução Operacional 12 

05 de 04/11/22. Após definição da pauta, a comissão compartilhou os trabalhos do mês nas comissões. Os conselheiros 13 

nas comissões de Política, Instancia e Legislação definiram que em janeiro de 2023 não ocorrerá reunião. Sra. Tainara 14 

informou que novamente não houve reunião da Comissão de Legislação, o que tem prejudicado os processos da 15 

comissão. A coordenadora da comissão sugeriu mudança de horário das reuniões pois a maioria possui dificuldade de 16 

estar na reunião as nove.  Sra. Adelma informa que iria tratar o trâmite do processo da Lei do Suas na Comissão de 17 

Legislação, porém como não houve quórum, dará trâmite para a procuradoria, com intuito de análise dos itens alterados 18 

pela comissão e aprovados em AGO. Ainda sobre a Lei do SUAS, sra. Adelma sugere que a conselheira Rayssa, consulte  19 

o Sr. Humberto a respeito da tramitação da Lei de Benefícios Eventuais, que foi escrita em 2021 pois a Lei do Suas estava 20 

com vários entraves, porém como é possível que a lei do SUAS seja aprovada, verifique a necessidade das duas leis 21 

estarem em tramitação. Sra. Tainara informou que o pastor Alípio entrou em contato para marcar as reuniões em janeiro, 22 

sendo que na última reunião da diretoria executiva foi acordado que as reuniões das comissões seriam realizadas no 23 

espaço do CMAS e as assembleias seriam realizadas no auditório do EMAPS. O combinado é ratificado, uma vez que é 24 

uma estratégia para realizar pressão ao gestor para solução do problema de sede do conselho. Sra. Adelma informa que 25 

conversou com o conselheiro que utiliza cadeira de rodas, pois no prédio do CMAS não possui banheiro acessível, sendo 26 

que este compreende a necessidade da ocupação do espaço e caso necessite irá utilizar o banheiro na SEDS.  Sra. 27 

Rayssa apresenta processo da OS Centro Espirita 30 de julho, que veio com solicitação da SEDS para manifestação do 28 

CMAS sobre alteração de item para aquisição com o recurso FEAS. Como não possui quaisquer justificativas da mudança 29 
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do plano, a presidente do conselho deu trâmite em devolução a SEDS pois possivelmente não haverá tempo hábil para 30 

os procedimentos necessários, considerando que a última assembleia geral do ano será na próxima terça e o recurso 31 

precisa ser gasto no ano de 2022. Sobre a coordenação das comissões, Sra. Alcione informa que por consequência de 32 

suas atribuições de trabalho, não será possível dar continuidade ao cargo de coordenadora da comissão de finanças. Sra. 33 

Adelma aproveita para falar da avaliação que os conselheiros tem preenchido onde o cargo de coordenador de comissão 34 

é um dos itens avaliados e que os dados serão compilados e apresentados a Diretoria executiva. A comissão de finanças 35 

foi adiada para a próxima segunda para que a representante da SEDS possa apresentar os valores da rede conveniada 36 

para 2023. Sra. Josenice entrou em contato com o Sr. Rodrigo - DEPROS E que confirmou apresentação dos valores 37 

com reajuste na assembleia geral. Por fim foi discutido a falta de prestação de contas, que no ano passado foi acordado 38 

que seria trimestral, sendo até o presente feita do primeiro semestre de 2022. Sra. Tainara informa que enviara ofício a 39 

SEDS.  40 

 41 

 42 


